

2年生 学年だより



期末テストを振り返って

すでに定期テストが4回終わりました。お疲れさまでした。すでに、テストの振り返りや次の授業内容へと進んでいます。しっかり反省や次へステップアップすることは大切です。しっかり各教科の担任の先生からのコメントを確認しましょう。

1日目 11月22日(火)

	教科	📝テストコメント
1限	英語	<p>今回は助動詞の使い方や比較、最上級の表現が範囲となりました。連語の問題は授業でもかなり強調していることもあり、頑張ってきている人が増えていました。道案内の問題についてはあいまいな覚え方の人も多くいました。大切な表現ですので、もう一度復習し、しっかり読めて書けるようにしておきましょう。</p> <p>比較の表現は次回のテストがメインでたくさん出題する予定です。形の作り方(～er,～est)や文の組み立て方をしっかり覚えていきましょう。また、過去分詞形は変わらず出題していきます。家でもしっかり復習して完全に暗記し、忘れないようにしていきましょう。</p>
2限	国語	<p>㊦の「哲学的思考のすすめ」は、授業で読み取りをしたところや確認プリントから多く出題しました。「抜き出して」「○文字で(句読点を含む)」などの問題の条件に合った答え方になるよう気をつけましょう。</p> <p>㊧の文法は全体的によくできていました。人に考え・思いを伝えるために、敬語も接続詞も普段の生活でしっかり使えるようにしましょう。</p> <p>㊨、㊩の「平家物語」は、冒頭文や作品名、作者名など、確実に覚えて得点してほしいと思います。古文では歴史的仮名づかいや、主語を問う問題が必ずあるので、しっかり復習してテストに臨めば、得点アップ間違いなしです。</p> <p>㊪の漢字は今回間違えやすいものも多く、迷いながら書いた人がたくさんいたと思います。そんな中で30点満点の人も数人いました。とても素晴らしいです。こつこつと努力して覚えていきましょう。</p> <p>2年生最後の学年末テストに期待します。とにかく授業を大切にしてください。</p>

3 限	音 楽	<p>テスト勉強にきちんと取り組んだ人とそうでない人と差がつくテストになりました。テスト範囲の歌詞や音楽記号の読み方、意味などは正確に覚えるようにしましょう。リコーダーの運指の指番号を答える問題を間違っている人が多かったです。リコーダーの問題は次回も出題しますので、しっかり復習しておきましょう。ケアレスミスも目立ちました。しっかり問題文を読んで、見直しもしっかりしましょう。これからの授業は、ありがとうを歌う会に向けて合唱練習の取り組みになります。日頃の授業を大切にして頑張ってください。</p>
--------	--------	---

2日目 11月24日(木)

	教科	✎テストコメント
1 限	理 科	<p>全体的にととてもよくがんばっていたと思います。今回の範囲は生命分野だったということもあり、理解すればするほど得点につながりやすい分野でした。汗腺の腺を線と書いてしまった人や、動脈と動脈血のちがいなどがまだ不十分な人もいました。間違えたところはしっかり復習しておきましょう。</p> <p>ただ、何回も言っていますが、わかっていたのに答え方で間違えるなどというケアレスミスは自分の意識でかなり改善できる部分があります。問題をしっかりと読み適切な解答方法で解答していきましょう。</p> <p>次の範囲は計算がとて多くなります。日々の授業を本当に大事にして、<u>観察・実験を自分からすすんで取り組んでいきましょう。</u>受け身で授業を受けるのではなく、主体的に授業に取り組んでいきましょう。超復習プリントも随時、配っていきます。</p>
2 限	数 学	<p>今回は2年生の中心ともいえるテスト範囲でした。関数や図形は、入試や実力テストでも必ず出題されます。今回、分からなかった所は曖昧なままにせず、必ず理解してから次に進みましょう。</p> <p>全体的に、計算間違いが多い回答でした。分数の方程式のやり方を間違ったままにしている人や、暗算で間違っている人は、きっと普段の学習でも間違っていると思います。どういう間違いを自分がしやすいのか、確認をしましょう。問題集や白プリには、必ず解説がついています。答えだけではなく、そこを必ず読んで下さい。</p> <p>授業で取り組んでいる問題だけでも、かなりの量になります。授業の事は、授業中にしましょう。もったいないです。方程式・関数は避けては通れません。復習プリントがほしい人は、言いに来て下さい。頑張れ！！</p>

3 限	保 体	<p>【男子】</p> <p>体育分野は柔道の名称を答える問題が良くできていましたが、陸上の問題が難しかったようです。また、保健分野は問題数も多かったですが、記号での選択問題で得点できていた人が多かったです。しかし、自分たちの身近な応急手当や自転車事故の問題が得点できていなかったのが残念でした。次回も問題をよく読んで、空欄のないように、最後まで諦めずにがんばりましょう！</p> <p>【女子】</p> <p>保健分野が多く占めたテスト範囲でしたが、勉強していた人としていない人の差が分かりやすい結果でした。記号問題を多く出題したので答えやすかったと思います。記述の問題については教科書・ノートをしっかりと勉強していた人がよく書けていました。体育分野においては、授業で学んだ事を中心に出題しました。日頃の授業の成果が出ていたと思います。3学期も頑張ってください。</p>
--------	--------	--

3日目 11月25日(金)

	教科	✉テストコメント
1 限	社 会	<p>長かった地理もようやく終わりました。2年生になって初めての歴史的分野のテストでしたが、どうでしたか？漢字で書かなければならない語句が一気に増えて、大変だったと思います。また、1年生の時の出題の形式などどちがったのでとまどいもあったかと思いますが、これからもこのようなパターンの出題形式になっていきますので、間違い直しをして慣れておきましょう。</p> <p>そして、チャレンジテストが3学期に入るとすぐに行われます。出題範囲は、「地理的分野＝（地理）教科書 p.140～248<日本の地理>」＋「歴史的分野＝（歴史）教科書 p.94～145<近世の日本>」と決まっています。</p> <p>冬休みには対策プリントをやってもらうこととなりますが、そのまま実力で挑むことのないように、短縮期間中や冬休みなどを活用して、自分でも計画的に復習に取り組んで欲しいと思います。頑張ってください！困った時は相談に来てくださいね。</p>

2 限	技 ・ 家	<p><技術分野></p> <p>計測制御を行うシステムの構成については、まだまだ不十分な人が多かったです。また、プログラムについても理解が進んでいない人がいました。これから、コンピュータでの実習が 3 回くらいあります。実際に機器にプログラムを転送し、実習を通じて知識・技能や工夫改善する能力をつけていきましょう。</p> <p><家庭分野></p> <p>調理実習に関しての問題は、正解率が高く、よく考えて取り組んだ結果が表れていました。これからの学習も、前向きに取り組んで、家庭内の課題を解決できる能力や態度を育てていきましょう。</p>
--------	-------------	--